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"Temiamo altre Catalent, adesso servono certezze"
La Presidente di Unindustria Frosinone interviene in una intervista sul
Messaggero e lancia l 'allarme: "Rischiamo di perdere altri investimenti.
Catalent è la punta dell'iceberg"

"Ci sono aziende pronte ad investire" - dichiara la Presidente di Unindustria Frosinone al Messaggero - "Ma ci
sono timori per i tempi e per possibili nuove fughe. Ora siamo in attesa di conoscere l'esito della richiesta fatta
dal Presidente della Regione Lazio Nicola Zingaretti sulla sospensione del Sin. Non credo che la sospensione
vada contro le ragioni dell'ambiente, dove serve una bonifica. Finora dalle indagini fatte solo dalle aziende,
emerge una situazione meno grave di quella che viene paventata ed intanto in assenza di qualsiasi decisione,
risulta più difficile qualsiasi investimento che vuol dire crescita, occupazione e miglioramento dell'impatto
ambientale".
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